

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 29. Oktober 2014

Mit 14 Jahren alleine in der Luft!



Ein ganz besonderes Ereignis in dem Leben eines jeden Piloten stellt der erste Alleinflug oder auch kurz "Solo" genannt, dar.

Flugschülerin Luisa S. konnte dieses ganz besondere Ereignis am Sonntag auf dem Flugplatz Zellhausen erleben. Nach gerade einmal 60 Schulungsstarts mit einem doppelsitzigen Schulungsflugzeug waren sich die Fluglehrer des LSV Seligenstadt-Zellhausen e.V. einig: Sie hat das Zeug um den Segler im Wert von 50000 Euro alleine durch Hessens Lüfte zu fliegen.

{images2}

Ganz souverän steuerte die 14 jährige unter den wachsamen Augen von Eltern und Fluglehrern ihre ASK-21 ganze 3 Mal um die sogenannte Platzrunde herum um dann schließlich zur Landung auf dem Flugplatz Zellhausen anzusetzen.

Als sichtbares Zeichen Ihres Erfolges wurde Ihr in alter Segelflugtradition der berühmte Blumenstrauß, sowie die erste von drei Schwingen verliehen. Der nächste große Schritt auf dem Weg zur Segelfluglizenz wird jetzt der Umstieg von dem gutmütigen Doppelsitzer auf die schnelleren und wendigeren Einsitzer aus dem Vereinsflugzeugpark sein und auch im Winter geht es nun darum dem praktischen Können noch theoretisches Wissen zu vermitteln, dazu geht es in paar Monaten dann wieder auf den Flugplatz. Aber nicht zum fliegen, sondern zum lernen.

Der LSV wünscht Luisa weiterhin viel Spaß an der Fliegerei und viel Erfolg auf dem Weg hin zum Segelflugschein!

Nähere Informationen zur Segelflugausbildung findest du unter www.segelfliegen-zellhausen.de